

NATACIÓN | CAMPEONATO REGIONAL PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD INTELECTUAL

«Son deportistas por derecho propio»

La piscina de Juan de Toledo acogerá este fin de semana la vigésima tercera edición Campeonato Regional de Natación que organiza Fecam

JOSÉ LUIS ROYO / ALBACETE

La piscina Juan de Toledo de Albacete acogerá desde este viernes y hasta el domingo la vigésima tercera edición del Campeonato Regional de Natación para personas con discapacidad intelectual, organizado por la Federación de Deportes para Personas con discapacidad intelectual de Castilla La Mancha (Fecam), y en el que participaron 152 deportistas de 13 clubes llegados desde Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo.

La competición dará comienzo el viernes a partir de las seis de la tarde, se desarrollará durante todo el sábado y en la mañana del domingo. La ceremonia de clausura está prevista para las 12,30 horas del domingo.

El evento se presentó ayer en la Diputación Provincial, cuyo presidente Santiago Cabanero, felicitó a Fecam por su labor y destacó que «el compromiso de la Diputación para garantizar que puedan seguir practicando deporte», por lo que mantendrán el convenio por el que la institución provincial aporta 25.000 euros a esta federación deportiva. Además, Cabanero desveló que la Diputación «apoya la candidatura de la Fecam para que les sea otorgado el Premio Infanta Sofía que se incluye en los Premios Nacionales del Deporte 2018».

Por su parte, el presidente de Fecam, Eloy Molina, centró su intervención en «el esfuerzo que hacen nuestros deportistas, que se lo ganan cada día en los entrenamientos» y tras agradecer la colaboración de la institución quiso aclarar que «littimamente oímos mucho lo de lo de la inclusión y creo eso les perjudica un poco porque creemos que la palabra es más normalización que inclusión».

En este sentido, Molina explicó que «esos deportistas no necesitan que nadie les acompañe para que su esfuerzo se valide, sólo necesitan un club, unos entrenadores y una federación. Son deportistas por derecho propio».

De hecho, el presidente de Fecam quiso destacar que en



Imagen de unos nadadores durante el último Regional. / RUBÉN SERRALLÉ

ELOY MOLINA
PRESIDENTE DE FECAM

«Estos deportistas no necesitan que nadie les acompañe para que su esfuerzo se valide porque se entrenan dos o tres horas diarias»

SANTIAGO CABANERO
PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN

«Apoyamos la candidatura para que Fecam reciba el Premio Infanta Sofía»

este campeonato participarán 15 nadadores que están tratando de lograr la marca mínima para poder competir en el Campeonato de Europa que se disputa en Italia y en el Mundial que será en Australia. «Se entrenan durante dos y tres horas diarias porque quieren conseguir ese objetivo y se lo tienen que ganar en la piscina».

De esa quincena de nadadores, cuatro son de Albacete, pertenecientes al equipo CD Adapei.

En este sentido, Molina comentó que «en los últimos campeonatos los propios jueces de la Federación de

PISCINA CUBIERTA

EL AYUNTAMIENTO ESTÁ DISPUESTO A CONSTRUIR UNA GRAN INSTALACIÓN

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Albacete también estuvo en la presentación del Campeonato Regional de Fecam y tras destacar el trabajo de esta federación y asegurar que «es uno de los grandes campeonatos que vuelve a Albacete». Navarro respondió al reto lanzado por el presidente de Fecam, Eloy Molina, que reclamó una gran instalación para la práctica de la natación y aseveró que «el Ayuntamiento está dispuesto a buscar un emplazamiento y a aportar buena parte del presupuesto de una piscina cubierta de 50 metros que cuesta unos cuatro millones de euros» y añadió que «no sólo se utilizaría para competiciones de alto nivel, por eso vamos a intentar que sea posible».

Por último, el edil de Deportes aseguró que «desde el Ayuntamiento de Albacete seguiremos trabajando de la mano de Fecam para promover la normalización de las personas con discapacidad intelectual».

Natación fueron los primeros sorprendidos del nivel de los nadadores y esto hace que cada vez la grada se llene más».

En cuanto a los campeonatos en sí, cabe destacar además de los 152 nadadores que competirá, habrá un total de 253 personas que colabora en el campeonato: entrenadores, organización y voluntarios.

Por lo que respecta a los clubes participantes, habrá cuatro de la provincia de Albacete: CD Adapei, CD Desarrollo y CD San Ginés, de la capital, además del CD Aspriroda de La Roda.

El Jc Albacete destacó en la II Fase Escolar

Los clubes de la provincia lograron decenas de medallas en Guadalajara

JUDO | REGIONAL

REDACCIÓN / ALBACETE

Se celebró en el Pabellón David Santamaría de Guadalajara la II Fase de Judo del Campeonato de Castilla-La Mancha del Deporte en Edad Escolar, donde se dieron cita más de 150 judocas de toda la región en las categorías infantil y cadete, tanto femenina como masculina.

Los judocas de los cuatro clubes de la provincia de Albacete consiguieron más de la mitad de los primeros puestos al obtener 16 preseas de oro de un total de 30. También ganaron 10 platas y 11 bronce.

Por clubes, el Judo Club Albacete logró seis oros, dos platas y seis bronce; el Fui-Yama, cinco oros, cuatro platas y dos bronce; el Club de Judo La Roda, cinco oros y dos platas; y el Club de Judo Almansa, dos platas y tres bronce.

En individual, categoría infantil femenino, las medallas de oro fueron para Carla González-Puertolas,

Ángela González-Puertolas, Ana María Moreno y Martina García; las de plata, para Sofía Tendaro y Verónica Martínez; y la de bronce para Mónica Cebrián.

En cadete femenino, ganó el oro Gema Castillejos, la plata Almua Jimenez y el bronce Paula Navarro.

En infantil masculino el oro fue para Jaime Moreno, Sergio Vergara, Gabriel Lozano, Higinio Fernández y Rodrigo Marcella; la plata para Carlos Lozano, Ángel Talavera, Alberto García, Alberto Marcella y Sergio Escudero; y el bronce para Pablo García, Francisco Lozano-Gotor, Manuel Molina, Robert Andrei Petre y Juan de Dios Estrella.

Y en cadete masculino consiguieron la medalla de oro Álvaro Carrilero, Tomás Tobarra, Adrián Lorenzo, Julio Cebrián, Pablo Cascales y Chis Jaime Banea; la de plata Daniel Moreno y Guillermo Vicente, y el bronce Daniel Tébar, Alejandro Ruiz, Pablo Ollero y Antonio Tendaro.

AJEDREZ | CAMPEONATO PROVINCIAL

El Provincial por edades tendrá lugar en La Felipa

REDACCIÓN / ALBACETE

El próximo fin de semana, por tercer año consecutivo, se celebrará un Campeonato Provincial de ajedrez en La Felipa, en esta ocasión por edades.

Más de un centenar de jóvenes hasta los 18 años se darán cita para dirimir los campeonatos y las categorías provinciales en las seis categorías que se establecen: sub-8, sub-10, sub-12, sub-14, sub-16 y sub-18. En cada una se jugará un torneo por el sistema suizo a

seis rondas, con partidas de 45 minutos por jugador más cinco segundos por jugada, a excepción de la categoría sub-8, donde se jugarán ocho rondas, con partidas de 30 minutos por

jugador más 10 segundos por jugada.

El primer jugador y la primera jugadora clasificados en cada categoría jugarán la fase regional, representando a Albacete.

Hasta ahora son 117 los jugadores inscritos de los clubes Excalibur y Parque Sur de Albacete, Almansa, Caudete, La Roda, Sierra del Segura, Villarrobledo y La Felipa. La categoría sub-12 es la de mayor número de participantes, en la que figuran 37 inscritos.

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Chinchilla de Monte Aragón y la Delegación de Albacete de la Federación de Ajedrez de Castilla-La Mancha colaboran en la celebración de este torneo.